

【学校教育目標】 自分とみんなのために 心を尽くし、学びを深め、ともに動く 大小っ子の育成
【目指す児童像】 気づく子 学ぶ子 元気な子

大村市立大村小学校

学校だより

第4号

令和7年5月20日発行

文責：校長 堺 邦寿

玖城のほとり



★ 運動会に向けて がんばっています！ ★

いよいよ、今週末の日曜日は運動会です。今年度の児童会スローガン「自分とみんなのために、めざせ思いやりのある大小っ子」のもと、一人一人の努力はもちろん、学級や学年、学校のみinnで力を合わせ、各種目や応援練習などに取り組んでいます。本当によく頑張っています。あとは当日の天気が気になるところです。毎日、いくつもの天気予報アプリを確認しながら、当日の天気の心配ばかりしていますが、昨日の時点で、「くもりのち晴れ、くもり時々晴れ、くもり、くもり一時雨」という状況です。子どもたちのこれまでの努力の成果を十分に発揮できるよう、なんとか晴天になることを願うばかりです。

昨年度まで本校の運動会は、秋（10月）に開催しておりましたが、最近はいつまでも夏の暑さが続き、当日だけでなく練習時も含めて熱中症が心配されます。そこで、子どもたちの命を守ることを最優先し、今年度から春開催といたしました。

新年度が始まって間もない時期の開催ということで、子どもたちの負担も考えて対応しております。昨年度と違うところもありますが、どうかご理解のほどよろしくお願ひします。

当日、保護者の皆様には、輝く大小っ子の姿に多くのご声援をいただければと思います。どうぞよろしくお願ひします。



★ ありがとう 6年生 ～避難訓練後の清掃活動～ ★

先週16日（金）の3時間目に「避難訓練」を実施しました。今回は、火災を想定した訓練（火元：給湯室）でした。大小っ子の全員が、「避難訓練」が自分とみんなの命を守る何よりも大切な学習であることをしっかりと理解し、落ち着いて安全に避難することができました。避難後の態度も素晴らしかったです。

避難訓練中だけでなく、終わった後の6年生の姿にもまた感心しました。避難する時はシューズのまま運動場に出ます。訓練後には、児童玄関でシューズの砂を落として校舎内に戻りますが、各入り口はどうしても砂が残ってざらざらとしてしまいます。そこを察して、6年生が自ら掃除していたのです。おかげで訓練後も学校内はとてもきれいになりました。

運動会の練習においても、6年生が中心となって動いていますが、そんな状況の中でも、今、自分たちはどうするべきかを考えて行動できる、6年生としての役割を考えて動く姿に感心しました。

6年生のみなさん、いつもありがとう。



<お知らせ（お礼）>

先日、PTA 理事会の際に、体育館前の女子トイレの窓ガラスのことが話題に上がりました。窓枠が古い木枠で2段に分かれています。その上の部分が透明ガラスになっていることを教えていただきました。通路からは見えませんが、早速、透明ガラスの部分には、窓ガラス用のすりガラスフィルム（目隠し）を貼り、対応いたしました。教えていただき、すぐに対応できました。ありがとうございました。

